

MISION MULTISECTORIAL AZERBAIYAN / GEORGIA

Del 9 al 13 de Julio de 2018
Bakú (Azerbaiyán) y Tiflis (Georgia)

Dentro del Plan de Promoción para el año 2018, IVACE INTERNACIONAL organiza una Misión Comercial Multisectorial a Azerbaiyán y Georgia coordinada por la oficina de IVACE en Moscú, que se celebrará los días 9 y 10 de julio en Bakú (Azerbaiyán) y 12 y 13 de julio en Tiflis (Georgia).

Por qué Azerbaiyán y Georgia

Azerbaiyán y Georgia destacan como el 3º y 7º destinos más importantes para los productos de la Comunitat Valenciana entre los países que componían la CEI (Comunidad de Estados Independientes), principalmente exrepúblicas soviéticas. Concentran cerca del 4% del valor exportado a esos países, (según los últimos datos acumulados durante enero-octubre de 2017).

Hacia Azerbaiyán se están exportando productos de la Comunitat Valenciana como productos y esmaltes cerámicos, calzado y componentes, muebles, piedras naturales y sus manufacturas, máquinas y aparatos mecánicos, abonos y plantas vivas-floricultura que componen el 90% del total exportado.

En cuanto a Georgia demanda también principalmente productos cerámicos, calzado y componentes, plantas vivas-floricultura, muebles, máquinas y aparatos mecánicos, vidrio, automóviles y productos de perfumería y cosmética que componen el 87% del total exportado.

AZERBAIYÁN

Azerbaiyán es el país más grande en la región del Cáucaso con una población próxima a 10 millones de habitantes. Este país es un hub logístico para la región del mar Caspio, ya que cuenta con una buena red de transportes y se convierte en un buen acceso a los mercados de la CEI en 2018, el Producto Interior Bruto de Azerbaiyán se prevé que incrementará su valor en torno al 2%. El alto crecimiento económico en los últimos años se atribuye principalmente al aumento de las exportaciones de energía. Las exportaciones de petróleo a través del gasoducto Bakú-Tiflis-Ceyhan, Bakú-Novorossiysk y las tuberías de Bakú-Supsa siguen siendo el principal motor económico de Azerbaiyán.

Azerbaiyán disfruta de una rápida transformación hacia una economía desarrollada y activa en todos los sectores. Las perspectivas a largo plazo dependen de los precios mundiales del petróleo y de la capacidad de Azerbaiyán para implementar rutas de exportación para su creciente producción de gas y su capacidad para mejorar el entorno comercial y diversificar la economía. A fines de 2016, el Presidente aprobó una hoja de ruta estratégica que identificaba los segmentos clave de la economía no relacionados con la energía para el desarrollo, como la agricultura, la logística y el turismo.

El gobierno tiene el objetivo de convertir a la capital Bakú, en un polo de atracción para que sea el mayor centro comercial, industrial y financiero de la región. Quieren reducir la dependencia de los hidrocarburos y hacer énfasis en clústeres basados en la energía, transporte, infraestructuras logísticas, TIC, agricultura e industria alimentaria, turismo, servicios financieros, nuevas industrias, ingeniería, maquinaria, defensa y desarrollo del capital humano.

GEORGIA

Su población se aproxima a los 5 millones de habitantes, los cuales se concentran en el valle central, principalmente en la ciudad capital de Tiflis, donde reside un 24% de la población del país.

Georgia, es una economía dinámica con perspectiva de recuperación y crecimiento del 4% en 2018. El país está liberalizando la economía mediante la reducción de la regulación e impuestos, con el fin de atraer la inversión extranjera. El país importa casi la totalidad de sus suministros necesarios de gas natural y productos derivados del petróleo. Está desarrollando un corredor internacional de transporte a través de puertos clave en el mar Negro como Poti y Btumi.

Las principales actividades económicas de Georgia incluyen el cultivo de productos agrícolas como uvas, cítricos y avellanas; extracción de manganeso, cobre y oro; y producir bebidas alcohólicas y no alcohólicas, metales, maquinaria y productos químicos en industrias de pequeña escala.

Georgia ha superado la escasez de energía y las interrupciones en el suministro de gas del pasado renovando las centrales hidroeléctricas y confiando cada vez más en las importaciones de gas natural desde Azerbaiyán en lugar de desde Rusia. La construcción del oleoducto Bakú-Tiflis-Ceyhan, el gasoducto del sur del Cáucaso y el ferrocarril Kars-Akhalkalaki son parte de una estrategia para capitalizar la ubicación estratégica de Georgia entre Europa y Asia y desarrollar su papel como centro de tránsito para el gas, petróleo y otros bienes.

El gobierno publicó su Estrategia de Desarrollo Económico 2020 y puso en marcha el Fondo de Co-Inversión de Georgia, un fondo de capital privado que va a invertir en el turismo, la agricultura, la logística, la energía, la infraestructura y la fabricación. Además, el país cuenta con un importante empuje financiero por parte del Banco Mundial y organismos multilaterales con prioridad en infraestructura, energía, turismo, educación y sector financiero.

Objetivo y programa de trabajo

El objetivo principal de esta Misión es prospectar estos mercados e identificar posibles distribuidores o importadores tratando de establecer o consolidar las relaciones comerciales de las empresas de la Comunitat Valenciana interesadas en Azerbaiyán y Georgia.

La Misión Comercial estará organizada por la oficina de IVACE en Moscú, que preparará una agenda de trabajo en destino para cada empresa participante, con entrevistas individualizadas según el perfil indicado en la ficha de inscripción y los intereses de cada empresa.

Día 8 de julio: Desplazamiento a Azerbaiyán
Días 9 y 10 de julio: Agenda de trabajo en Bakú (Azerbaiyán)
11 de julio: desplazamiento desde Bakú a Tiflis
Días 12 y 13 de julio: Agenda de trabajo en Tiflis (Georgia)
Día 14 de julio: Regreso

CONDICIONES DE PARTICIPACIÓN

Cuota de participación:

La cuota de participación por empresa será de:

Georgia: 200 euros + IVA (242 euros)
Azerbaijan: 200 euros + IVA (242 euros).

Se podrá solicitar agenda en uno o en los dos países (a indicar en la ficha de inscripción).

Sólo se tendrán en cuenta las solicitudes de participación que vengan acompañadas de:

- Justificante de transferencia bancaria a la cuenta de BANKIA ES91 2038 8814 66 6000011344 en **concepto de "Misión Comercial Multisectorial a Azerbaiyán y Georgia"**. Enviar copia del justificante de pago a domingo_mamp@gva.es. En caso de no asistencia la cuota no será devuelta a menos que se aduzca causa de fuerza mayor debidamente justificada o se presente renuncia con un mínimo de 30 días de antelación al inicio de la misma.
- Catálogo en formato digital.
- Ficha de inscripción cumplimentada.

EL PLAZO LÍMITE PARA LA INSCRIPCIÓN SERÁ EL 29 DE MARZO DE 2018.

Ayudas:

Las empresas podrán solicitar una ayuda por su participación en la misión comercial, en los conceptos de desplazamiento y alojamiento.

El importe de esta ayuda se fijará en función de los baremos establecidos por la Orden de Ayuda en materia de Internacionalización de la Conselleria de Economía Sostenible, Sectores Productivos, Comercio y Trabajo para el año 2018, que se publicará próximamente.

Para cualquier consulta o ampliación de información, pueden ponerse en contacto con la persona responsable de esta acción en IVACE Internacional:

Amparo Domingo
Email: domingo_mamp@gva.es
Tel.: 961 209 596